

Brisons le blocus de Gaza ! Explosions le consensus sioniste !

Le raid militaire de l'armée israélienne contre la Flottille de la paix a déclenché une émotion internationale de la même ampleur que lors l'opération de guerre contre Gaza à l'hiver 2009. Ces réactions sont en dissonance manifeste avec l'hypocrisie des Etats et de la communauté internationale qui par l'absence de sanctions explicites et concrètes vis à vis des crimes de l'état israélien depuis 60 ans, se font les complices actifs de l'oppression du peuple palestinien.

Depuis 1967, la frilosité des «sanctions», laisse le champ libre à «Tsahal» pour porter sa guerre où bon lui semble, dans les territoires palestiniens, comme dans les eaux internationales, et ainsi permet à l'Etat israélien de développer ses colonies, perpétuer un blocus innommable à Gaza ou construire un «mur de la honte» le long de la ligne verte...

Pourtant, l'augmentation de la ferocité de l'Etat Israélien révèle l'échec du projet sioniste et son isolement de plus en plus criant. La société israélienne est à bout de souffle, son endettement et sa pauvreté sont considérables. Si les victimes de la folie sioniste sont d'abord les palestiniens, la guerre se passe aussi contre les israéliens des classes populaires. L'Etat israélien se retrouve dos au mur, et tente de resouder sa société autour de l'image de l'Etat juif victime d'un complot antisémite international. Ainsi la politique coloniale de l'Etat Israélien nous est présentée comme un conflit communautaire et religieux.

Il apparaît plus que jamais nécessaire de conserver notre sang froid pour analyser la situation politiquement, et refuser les assimilation «juif=sioniste» ou «musulman=terroriste» qui ne sont que des manipulations au service d'un Etat théocratique, militariste et colonialiste. Il convient donc de rappeler que la déstabilisation permanente du Proche Orient fait les profits des marchands d'armes qui engrangent des bénéfices juteux grâce au surarmement de la région, et répond aux besoins géostratégiques des puissances mondiales, qui ont toujours cherché à contrôler la région pour ses ressources pétrolières et sa situation dans le commerce mondial (Canal de Suez).

Notre solidarité ne peut se contenter de défiler par solidarité humanitaire, mais doit se concrétiser par des actes contre la politique de notre propre Etat, qui entretient un climat d'islamophobie ou des sociétés françaises qui profitent de la situation de guerre permanente au proche et moyen Orient, qu'elle soient industrielles (Dassault, Alstom), pétrolière (Total) ou du bâtiment (Bouygues). Car la seule solution pour sortir de l'impasse sera sociale et internationale. Pour cela il convient également d'affirmer notre solidarité avec tous celles et tous ceux qui, côté palestinien comme israélien, résistent et n'hésitent pas à affronter le consensus sioniste recherché par l'Etat Israélien.

*Organisation communiste libertaire
oclibertaire@hotmail.com*

Actions de solidarité menées en Israël par les anarchistes contre le mur et la gauche radicale

Nous pensions que l'accueil de la flottille ne seraient pas tendre, mais nous ne pouvions pas deviner que la répression serait aussi brutale et aveugle. Nous nous préparions depuis plusieurs semaines, pour que le moment venu nous soyons prêts pour une action de solidarité.

La surprise et le choc que nous avons connu quand nous avons appris la nouvelle sur l'action de piraterie d'Israël en haute mer d'Israël

dans les eaux internationales à environ 150 km de la côte de Gaza.

Israël a fait de son mieux pour éviter une confrontation lors d'une journée de solidarité avec la flottille de la mer aux portes de Gaza, qui aurait eu l'attention des médias. Mais, l'horrible fiasco militaire, bien que mené au milieu de la nuit a été révélé aux yeux de tous, par les médias internationaux - aux comme israéliens.

Pendant la nuit, nous avons ainsi obtenu les

tristes nouvelles à propos des camarades assassinés et blessés, et la gauche radicale s'est mobilisée pour réagir. Environ 200 militants - principalement de la Coalition pour la solidarité avec Gaza et des anarchistes contre le mur ont convergé vers Ashdod - sur la rive pres de l'entrée des navires dans le port. Une partie des camarades ont subi le harcèlement des forces de l'Etat sur les routes, mais tous ont réussi à arriver. Nous avons tenu

des pancartes et des banderoles et crié pendant des heures... jusqu'à voir quelques-uns des vaisseaux détournés conduits au port.

Dans la soirée, il y a eu trois manifestations de masse à Jérusalem, Haïfa et Tel Aviv.

À Tel-Aviv, une grande manifestation de masse d'environ deux milliers de participants a convergé vers le ministère de la guerre, comptant étonnamment certains membres de la

gauche sioniste.

Pendant environ deux heures, nous avons exprimé notre indignation et de colère envers l'Etat d'Israël.

Après un certain temps, avec nos drapeaux rouges N'black et les cercles de tambours nous avons été rejoint par la foule qui reprenait nos slogans.

**31 mai 2010
Anarchistes
contre le mur
<http://www.awalls.org/>**

Chaque mois retrouvez *Courant Alternatif*, mensuel communiste libertaire sur le woueb : <http://oclibertaire.free.fr>